

Meilen, 9. November 2015

Unser ehemaliger Kader-Mitarbeiter

Kurt Huber

10. September 1943 – 4. November 2015

ist nach einer schweren Operation nicht mehr aufgewacht.

Kurt Huber arbeitete während 15 Jahren als Leiter Verpackung. Nebst seiner fachlichen Kompetenz war er ein herzensguter Mensch, der durch seine positive Grundhaltung von grossem Wert für unser Unternehmen war. Seit zehn Jahren genoss er den wohlverdienten Ruhestand und engagierte sich als Präsident unserer Kader-Pensionierten.

Wir trauern um einen geschätzten Mitarbeiter und Arbeitskollegen, der für viele auch ein Freund geworden ist, und werden ihn stets in bester Erinnerung behalten.

Seiner Ehefrau und seinen Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Geschäftsleitung und Personal

MIDOR AG

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 11. November 2015, um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche in Stäfa statt. Anschliessend Urnenbeisetzung auf dem Friedhof in Stäfa.

Für Zuwendungen gedenke man der Stiftung Kinderspital Kantha Bopha,
Dr. med. Beat Richner, Postkonto 80-60699-1/IBAN CH98 0900 0000 8006 0699 1.

Traueradresse: Irene Geilinger, Im Gsteig 33, 8713 Uerikon